



Mercredi en Angleterre

publié le 10/03/2011

Ce matin, nous nous sommes levés à 7h à l'auberge de jeunesse de Bath. Nous avons pris un petit déjeuner continental, nous sommes partis de l'hôtel à 9h. Le chauffeur de bus Jeff nous a emmenés en centre ville où nous avons pu voir des bâtiments de style géorgien. A 10h, nous avons commencé la visite des fameux bains romains de l'antique Aquae Sulis, qui était le nom de Bath à l'époque romaine. C'était très intéressant, et chacun de nous a rempli un questionnaire à propos de ce magnifique site.

Nous avons pris notre pique-nique au bord d'une rivière ; il faisait un peu froid mais il n'a pas plu. Ensuite, nous avons été à Cheddar, où nous avons vu les fameuses gorges. Nous avons goûté un peu de Cheddar, celui à l'ail était délicieux.

Quelques kilomètres plus loin, nous nous sommes arrêtés à Wells, qui est célèbre pour sa cathédrale exceptionnelle. Dans l'après midi, nous avons visité Glastonbury, qui est une belle petite ville. Nous sommes montés en haut d'une colline appelée The Tor ; d'en haut, on peut profiter d'une magnifique vue, et le vent soufflait très fort. Peut être que cette colline est l'île d'Avalon, sur laquelle, selon la légende, le roi Arthur est enterré.

Les familles nous attendaient quand nous sommes arrivés à Plymouth à 19h15. Nous avons très bien dormi après avoir mangé de la pizza et de la glace... miam miam !

Portfolio

